



安積三小 学校だより No. 14

三しょうの丘

平成24年12月 5日発行

文責：校長 立石ひとみ

全校児童数 509名

通学路の合同点検を実施

過日、通学路の安全を確保するため、合同点検を実施しました。点検には校長、PTA会長、警察署、道路管理者、市道路維持課の方が参加し、日本全薬工業さん入口やさがみ典礼さん南側の歩道などを点検しました。点検後、永盛小で安全対策を講じる話し合いを持ちました。「横断の際は、運転者にはっきりと分かる意思表示をすることが大切である」との助言をいただき児童に指導しました。

大切な命を守るための安全指導を今後も継続していきたいと思えます。



体育館工事終了まで、あと1ヶ月

震災により大きなダメージを受け、7月から体育館の耐震補強工事が行われていましたが、まもなく工事が終了します。現在は新しい床が全面に張られ、以前の体育館のイメージが戻ってきました。白木のにおいが漂っています。工事の間、学習発表会を6月に繰り上げたり、体育の時間は図工室を使用したりするなど、大変ご不便をおかけしてきました。

待ちに待った体育館が使用できるようになるのは、年が明けた3学期からです。子どもたちの歓声の響く日が楽しみです。



4年生が2分の1コンサートを鑑賞

11月29日(木)4年生は文化センターにおいて開催された郡山市教育委員会主催の二分の一コンサートを鑑賞してきました。

4年生は10歳、ちょうど成人式までの半分の年齢になります。子どもたちは山形交響楽団の「ウィリアムテル序曲」などすばらしい演奏を聴き、感動した様子でした。

子どもたちにとってすてきな祝いとなりました。



昼の放送で、心の花の時間

12月3日(月)昼の放送で「心の花の時間」がありました。本校では道徳教育で養った道徳的心情や判断力、実践意欲等を高める場として、「心の花」を運営しています。

今回は11月の目標「きまりを守る」ことについて振り返り、担当の先生からがんばった子どもたちの紹介がありました。その後、5年生の児童が「廊下の歩き方」について作文発表をしました。

あたりまえのきまりを守ることは、簡単そうでも継続して守ることは難しいものです。ご家庭におけるご協力もよろしくお願いいたします。



安積第三小学校のホームページをどうぞご覧ください。

<http://www.edu.city.koriyama.fukusima.jp/asaka3-e/>



モニタリングポスト線量計表示

安積三小

(職員室前設置、高さ50cm)

12/5(水)8:00現在

0.17μSv/h